

学校だより

はやとまつばら

隼人松原



令和5年度1月号

指宿市立今和泉小学校

**学校教育目標**：「豊かな心と強い体をもち、基礎・基本を身に付け、最後まで頑張り抜く今和泉の子供を育てる」

**キャッチフレーズ**：「きょうも楽しく元気よく 喜んで登校 満足して下校」

**JRC3つの目標**：「気づき・考え・実行する」

### 締めくくりの学期として

学校長

令和6年を迎え、保護者や地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。旧年中は子供たちのために、保護者や地域の皆様のお力添えをいただき、誠にありがとうございました。本年も皆様にとりまして、幸多き年となりますことを心からお祈り申し上げます。

さて、新年が明けた1月1日に能登半島地震が起きました。被害に遭われた方、まだ安否確認ができていない方も多数おられます。お亡くなりになられた方へのご冥福をお祈り申し上げますとともに、一日も早い復興を心より願っております。私は当日、実家に帰省中で、家族とお正月を迎えている最中でした。テレビから繰り返される地震速報をただただ見入るしかない状況で、地震や津波はいつどこでやってくるかわからないということを改めて感じるとともに、防火防災の取組を様々な場面やタイミングで行っていくことの大切さを改めて感じたところです。各家庭や地域におかれましても、子供達の防災意識の向上に引き続き取り組んでいただきますようお願いいたします。

学校では1月9日から3学期がスタートし、子供たちの明るく元気な声が戻ってきました。怪我や事故もなく無事に3学期を迎えることができました。皆様のご理解・ご支援のおかげだと感謝申し上げます。

3学期は、4月の進級・進学に向かって大切な学年のまとめの時期です。また、1年で一番短い学期であり、1年間のまとめにしっかりと取り組み、来るべき次年度への備えもする学期です。夢や目標の実現に向けて、残りわずかとなった今年度の一日一日を大切に、子供たちにはコツコツと努力を続けていって欲しいと思います。そして、インフルエンザや新型コロナウイルス等の感染症の予防に努めながら、元気に教育活動を行っていききたいと思います。

始業式では、1年間を締めくくる3学期に子供たちに頑張ってもらいたい次の3つについて話しました。

- 「1 学年のまとめをしっかりとしよう」
- 「2 体力づくりを頑張ろう」
- 「3 あいさつ、思いやりの心をもとう」

子供たちが頑張ってもらいながら取り組んでくれることを期待しています。ご家庭でも励ましや称賛の声かけをお願いします。



新しい年を迎えるにあたって、子供たちもそれぞれの目標を立てているようです。学校でも子供たちが目標達成に向かって努力を続けることができるように、励ましや称賛の声かけ等で支えていきます。そして、3学期を終えるときに子供たちが目標を達成できたと自信をもって言うことができ、成長した自分を自覚できるように指導していききたいと思います。

令和6年は辰年です。辰（竜）年は陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形がととのう年だといわれています。また、「竜の水を得る如し（りゅうのみずをえるごとし）」という言葉があります。竜が水を得て昇天するように、強いものが一層勢いを得ること。ところや時機を得て大いに活躍することです。本校にとって、この辰（竜）年が、「竜の水を得る如し」年となるようにしていきたいと考えております。

今学期も、職員一同、子供たちのすこやかな成長のために精一杯取り組んでまいります。皆様方のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 12月の活動の様子



3年 そば打ち体験



4年 高齢者との交流活動



5年 魚さばき体験



ご指導・ご協力ありがとうございました

## しめ縄づくり・門松づくり

子供会活動として年末に親子でしめ縄作りを行い、学校応援団の方々にご指導いただきました。「右？左編み？どっち？」と時折戸惑いながらも、完成したしめ縄を手に子供たちは満足気でした。



また、同日、おやじの会の方々には門松作りをしていただき、年神様をお迎えする準備を整えることができました。



## 年度末給食費徴収について(お願い)

2月分の集金について、あらかじめ学年ごとの欠食分を差し引いた調整額で、個別に金額をお知らせします。また、現金収納において釣銭のないよう、小銭も含めたご用意をよろしくお願いします。



## 新学期スタート

いつもとは少し異なる3学期の始まりとなった今回、一つはすでに話題になっていた大谷翔平選手からのグローブの登場でした。メッセージと共に紹介され、ワクワクを隠しきれない様子でした。

もう一つは、給食センターの機材不具合により、非常食の救給カレーを食べることになったことです。

牛乳、ヨーグルトの組み合わせはどれも冷たいでしたが、地震で避難中の方々へ思いを寄せて味わう姿もあり、子供たちの心優しさを感じました。

国内でも年始から不安になる出来事が相次ぎましたが、災害や避難、何気ない日常と生命等について改めて家族で語る機会にもなったことでしょう。



- 1/22~26: 校内給食週間・健康生活週間
- 2/5 ~10: にこにこ週間  
家庭学習強調週間
- 2/1 ~29: 体罰防止強化週間③

## 1月・2月の主な行事予定

### < 1月 >

- 19日(金) 6年英検ESG受験, PTA理事会
- 23日(火) 保幼小連絡会(26・30)
- 24日(水) 落語鑑賞
- 26日(金) 6年池田小との交流学习
- 28日(日) 創立150周年記念祝賀会
- 31日(水) 4・5年今和泉タイム, 新入生体験入学

### < 2月 >

- 1日(木) PTA登校指導
- 2日(金) 6年西中入学説明会・授業体験
- 3日(土) 校区文化祭準備 ※体育館(~4)
- 4日(日) // 展示・舞台発表
- 7日(水) 4・5年今和泉タイム
- 8日(木) PTA理事会・評議員会
- 9日(金) 1・2年池田小との交流学习
- 14日(水) 5年社会科見学
- 15日(木) 教育相談(中野先生)・ALT来校
- 20日(火) 学校運営協議会・教育相談(SC山下先生)
- 21日(水) 5・6年お茶ソムリエ出前授業
- 27日(火) ALT来校
- 28日(水) 4・5年今和泉タイム, 5年うみべの教室

※変更の場合は随時お知らせします。